



7 Pièces

250 m²

Réf. MZIOP1126

2 130 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez profiter du charme de cette villa nichée dans un écrin de verdure aux allures tropicales sur la colline de Cabris. Construite en 2003 et assortie de matériaux nobles et raffinés, La propriété se décline sur 3 niveaux et 250 m² d'espace habitable. Elle comprend un grand salon avec cheminée, une salle à manger avec plafond en voute d'arêtes et une cuisine bien achalandée dotée d'un corner dinatoire atypique très "lounge". Les étages supérieurs comprennent une suite parentale, trois chambres, un bureau et trois salles de bains. Un salon boudoir spacieux, confortable et là encore, atypique ...

Come and enjoy the charm of this villa nestling in a tropical setting on the hillside of Cabris. Built in 2003 and featuring noble, refined materials, the property has 3 levels and 250 m² of living space. It comprises a large living room with fireplace, a dining room with vaulted ceiling and a well-stocked kitchen with an atypical 'lounge' dining area. The upper floors include a master suite, three bedrooms, a study and three bathrooms. A spacious, comfortable and atypical boudoir lounge welcomes you on the top floor. The surrounding area boasts superb vegetation complemented by uninterrupted ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

